
Subject: 0,1 mg fin
Posted by Philip on Sat, 10 Aug 2013 13:07:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi leute,

hatte letztes jahr proscar 1/4 täglich genommen aber dann nach ca 3 monaten abgesetzt wegen
libidostörungen. Da ich aber bereits nach 3 Monaten gute Ergebnisse hatte. 
Nun Frage ich mich wer nimmt so um 0,1 g und hat damit gute Erfahrungen? 
Sind dabei weniger NW zu erwarten? 
Manche sagen ja es wirkt genauso gut andere sagen 0,5 mg sollte man nehmen. 
Aber wieso 0,5 wenn 0,1 auch reichen sollten.    

lieber gruß
philip

Subject: Aw: 0,1 mg fin
Posted by Haar2O on Sat, 10 Aug 2013 13:21:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich nehme aktuell zwar nicht diese Dosis, habe es aber ne ganze weile so gemacht...sogar
teilweise nur alle 2 Tage. Hat im großen und ganzen ne ähnliche Wirkung wie höhere Dosen,
vielleicht an der Front etwas schwächer. NW`s waren unter dieser Dosierung absolut nicht mehr
spürbar, selbst der Bartwuchs kam wieder ordentlich ins Rollen. Allerdings kann man das leider
lange nicht auf jeden übertragen..da muss man schon generell sehr guter Fin-Responder sein.
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